

**Dr. Eduardo Hernandez**  
*Superintendent of Schools*

- ★ Focus on Student Success
- ★ Focus on Students, Families and Community
- ★ Focus on Operational Excellence
- ★ Focus on Employees & Organizational Improvement
- ★ Focus on Financial Stewardship

Estimados alumnos, empleados y padres del distrito de Edgewood,

El año escolar 2020-21 está siendo único en muchos aspectos y se nos presenta lleno de obstáculos imprevistos. La actual pandemia del virus COVID-19 nos está afectando seriamente, aunque también hemos aprendido muchas lecciones. Como Superintendente, la actual crisis sanitaria me ha enseñado a trabajar y a ver de forma diferente la manera en que educamos y ofrecemos diversos servicios a nuestros alumnos y sus familias, desde las propias clases, las comidas y los medios tecnológicos que usamos hasta las operaciones diarias en las instalaciones del distrito. Además, la salud mental y emocional de alumnos y empleados es para nosotros de una importancia enorme.

Estoy muy agradecido a la junta directiva de Edgewood por su firme apoyo, su liderazgo y su guía durante la pandemia de COVID-19. Estoy igualmente agradecido a cada uno de los miembros de nuestra organización por su flexibilidad en un momento en que las circunstancias nos exigían adaptación al tiempo que seguíamos ofreciendo una educación de alta calidad a nuestros alumnos.

Gracias también a las familias y a la comunidad de Edgewood por su continuo apoyo. Aprecio la paciencia, el compromiso y flexibilidad que han demostrado en estos momentos difíciles. Aunque los últimos meses no fueron precisamente como habíamos planeado, hemos permanecido unidos #EdgewoodUnited.

Con las vacaciones a la vuelta de la esquina, muchos están considerando la idea de viajar. Solo deseo recordarles que sigan cumpliendo las medidas recomendadas por el Centro de Control y Prevención de Enfermedades, como el uso de mascarillas, mantener la distancia física, lavarse o desinfectarse las manos con frecuencia y evitar el contacto con personas infectadas.

Soy muy consciente del aumento significativo de casos de COVID-19 en la ciudad en las últimas semanas. Seguiremos cumpliendo con las normas sanitarias de prevención y colaborando con el Ayuntamiento, las autoridades sanitarias locales y la Agencia de Educación de Texas. Tenemos plena confianza en la efectividad de las medidas puestas en marcha en el distrito como el control diario de síntomas de alumnos y empleados, la limitación de las visitas a nuestras escuelas e instalaciones, la limpieza y desinfección de áreas comunes, así como las pruebas semanales de COVID a todos los alumnos de clases presenciales y el personal de las escuelas. De igual manera, seguimos exigiendo el uso de mascarillas, guardando la distancia física entre individuos y limpiando las áreas de uso frecuente. Durante las vacaciones se continuará con la limpieza y desinfección de las instalaciones y escuelas del distrito.

Como medida adicional para combatir la propagación del virus, habrá una semana de receso del 4 al 8 de enero del año entrante para los alumnos que necesiten ayuda en sus estudios. Estas sesiones de apoyo se



realizarán en línea. Cada escuela avisará con antelación a los alumnos que puedan beneficiarse de esta ayuda. Los demás alumnos regresarán a clase el 11 de enero 2021.

En los meses de enero y febrero del próximo año volveré a reunirme con los padres para informarles sobre las medidas de prevención y seguridad en las escuelas con idea de que sus hijos se incorporen a las clases presenciales.

Aunque los pasados meses han sido difíciles y tuvimos que enfrentarnos a obstáculos que no habíamos planeado, juntos hemos sabido responder adecuadamente y hemos puesto la salud de alumnos y empleados por encima de todo.

Espero que esta Navidad disfruten junto a sus seres queridos. Rezo por todos ustedes. Es un honor ser el Superintendente del distrito de Edgewood.

Con gratitud,



Dr. Eduardo Hernández  
Superintendente